



広町自治会  
会長 猪俣 武雄  
802-2391

## サンタさんお願い「穏やかな新年を持ってきて」



新型コロナウイルス感染症の大きな波が、年末の街を覆っています。

街に流れるクリスマスソングにも、寂しさを感じます。今年のサンタクロースはフェイスシールドを付けてやって来るそうですね。クリスマスプレゼントがコロナウイルスのワクチンなら嬉しいのですが、国内でワクチンが実用化されるのは半年以上かかるようです。

今年の十大ニュースが話題になっていますが、最後のほっとニュースは、「はやぶさ2」が6年の長旅から地球に無事帰還しました、太陽系や生命の誕生の秘密を説く鍵が開かれることです。

人類は長い歴史の中で何度もウイルスとの闘い繰り返し、そのたびに人類は勝利し科学が進歩してきました。

この正月はガマンの一週間になるでしょうが、GOTOキャンペーンがGOTOトラブルにならないことを願い、力を合わせ乗り切りましょう。

### 「広町自治会新年賀詞交歓会は中止になりました」

令和3年1月11日（祝）に行われる予定でした広町賀詞交歓会はコロナウイルス感染防止のため中止になりました。

横浜市内でのコロナの感染者累計は7281名（泉区内179名）です。[12/13]

GOTOが一旦中止になり、外出の自粛要請も再度発令されました。

《マスク・手洗い・3密防止、自分の身体は自分で守りましょう》

### 【初詣の基礎知識】

- ・初詣とは？、

地元の氏神様や歳神様に前の年一年間を無事に過ごせた事を感謝し、新しい年も無事に過ごせるように願掛けをするための行事です。

- ・初詣はいつまでに行くの？

初詣とはその年の最初に寺社へ参拝することです。正月の三が日に行けなかった場合は、松の内（7日）までに。有名な寺社では、令和3年は蜜を避けるために1月中又は節分までにと呼びかけています

- ・喪中でも初詣に行くの？

「喪中」は家族が亡くなった後に裳に服する期間（一般的には一年間）を指します。一般的に神社には四十九日の忌明けまでは、初詣は行かない方が良いと考えられています

- ・令和3年の初詣は普段と違う！！

神社の入り口には、手と口を清める「手水舎」がありますが、コロナウイルス感染防止のため「手水舎」と賽銭箱前の「大きな鈴（正式名は大坪鈴）」が使用中止になっているところがたくさんあります。



## 《回覧の年末ゴミ収集カレンダーを確認して下さい》

最近、家庭ゴミの集積場所で分別ルールやゴミ出しの時間やマナーが守られずに、取り残しになったゴミ袋が目立ちます。迷惑するのは近隣の住民です。あなたの家の脇に集積場所が出来たとしたらどのように思いますか、もう一度自分のゴミ出しマナーを見直しましょう。

年末年始、ゴミの回収がお休みになります。12月29日から1月3日までは燃やすゴミの収集はありません。

### 「広町子ども会集団資源回収がピンチ」

資源の再利用を進めるため、広町子ども会では集団資源回収を行っています。限りある地球の資源を再利用し、次世代に残すための活動です。



回収されたアルミ缶や故紙の買い取り価格が暴落しています。(故紙は0円です)収入を活動資金の一部にしている子ども会では、会員の皆様に協力を呼びかけています。

毎月、第一火曜日、第二火曜日、第四土曜日は広町自治会集団資源回収の日です。

集団回収場所の表示のある場所に出して下さい。(詳細は回覧をご覧ください)

【横浜市では、この集団資源回収を推奨しています】



### 「あなたは狙われているかもしれない!!」

「コロナ渦の中でキャッシュカード詐欺や怪しいメールが増えています。色々な新しい手口であなたを狙っています。一人で判断しないで分からないときは相談しましょう」

- ・役所、銀行、警察などがカードを預かりに来るのは・・・サギです
- ・覚えのない宅配便の不在通知メールが来たことはありませんか・・・サギです
- ・メールで、あなたのパスワードが保護されていません、連絡を下さい・・・サギです
- ・まだ多い「オレオレ」、母さん助けて！電話でお金の話は・・・サギです
- ・パソコン、スマホで大手通販偽サイト発生、利用するときは慎重に
- ・自宅の敷地内でも、バイクや自転車の盗難が続発してます。施錠はしっかりと！

### 「ブームのあまびえ」

昔、肥後(熊本)の海に毎夜光るものが現れ「間もなく疫病が流行るので、早々に私の姿を写して人々に見せよと言って」海に消えたとの言い伝えがあり。疫病が流行ると「あまびえ」の姿絵が掲げられた家は、難を逃れたと言われている。

現在のコロナ渦の中、あまびえの絵の描かれたお守りやグッズがブームになっている。

「マスク+手洗い+3密防止+あまびえ??」

